

Organiza Almagro Campus de Tecnificación con Andy Horst



Organiza Almagro Campus de Tecnificación con Andy Horst

Almagro está organizando un Campus de Tecnificación con quien fuera jugador del club,

Andrés Horst. Se llevará a cabo por espacio de tres días, del 19 al 21 de febrero, en sus instalaciones.

Los cupos son limitados (para jugadores del club), teniendo un costo de \$ 100.000, con la

posibilidad de hacerlo en dos cuotas. En el pago del Campus se incluye refrigerio, fruta y

colación. Todos los interesados podrán recabar más información dirigiéndose a la Secretaría

del club.

“Andy” es actualmente parte del staff del campo del reconocido entrenador Oscar “Huevo”

Sánchez, en este 2026 en Olimpia de Paraná.

“Andy” fue jugador de Almagro en dos etapas, bajo la conducción técnica de Alejandro Rippstein, en el 2007-08 y posteriormente en el 2015.

Nació en Campana, se formó en el Club Siderca, y tempranamente fue a jugar a los EEUU,

incursionando en Brescia University (NAIA). A su regreso continuó jugando en diferentes

equipos de Liga y TNA. Supo jugar también en Alma Juniors.

Radicado en Paraná, viene de trabajar en Ciclista y luego pasó a Olimpia. Se encarga de

diversos rubros, como ser entre otros: el desarrollo del Mini básquet, estación de lanzamiento, técnica individual y a su vez es interprete de coach extranjeros que suele visitar el Campus a cargo de “Huevo” Sanchez. Buena presentación para esta intensa oportunidad de una importante Clínica a desarrollarse los días jueves 19, viernes 20 y sábado 21, en Almagro.

